
Le 09 OCTOBRE 2024

Assemblée Générale Judo Jujitsu Club Orchies

Présents :
Audrey Millet –représentante Mairie: conseillère municipale aux sports, Babeth Assunçao,
Ghislain Harrissart, Marie Berton, Vincent Berton,Franck Delannoy, Sylvie Dubois,
Raphael Boulard, Alban Gosselin,Hervé Friscourt

Procuration de la famille Dubois à Babeth Assunçao

Rapport moral de la Présidente
Adhérents stables depuis quelques années: environ 95 judokas, malgré activités
nombreuses et variées sur la ville d’Orchies.
Merci à Ghislain pour son investissement et aux Membres du Comité.

Valeurs du judo toujours à l’honneur.

Diminution du nombre de compétiteurs: dommageable même si ce n’est pas le fer de
lance du club.

Rapport d’activités de la Secrétaire
Activités annulées à cause des travaux: pas d’organisation de compétition, pas de
participation au téléthon.

Rapport financier du Trésorier
Arrêtés du bilan 2023 : subvention municipale de 3 900 euros – bilan équilibré - don du
crédit agricole de 1000€ – tapis en commande (achat par la mairie puis revente au club)
Bilan positif: 760 euros grâce à la subvention de la mairie et du don du crédit agricole.
Livret A qui permet de faire face aux dépenses en janvier 2023 - 31 874 euros -
Trésorerie du compte à ce jour 1992,53 euros – à venir , charges, urssaf …..
Subvention validée par la mairie en espérant un équilibre grâce à la compétition. Achat
des tatamis pour 9429 euros TTC
Approbation des présents à l’unanimité.

Élection d’un nouveau membre 
Candidature de Raphaël Boulard qui a rejoint le club depuis 2 ans – avant 15 ans à Aniche
– pour passer sa ceinture noire, il souhaite s’investir dans le club.
Approbation des présents à l’unanimité.

Questions diverses
30 novembre 2024 – le Téléthon: vente de gaufres
11 décembre 2024: après-midi de Noël avec ouverture des cours au public
1er Mars 2025 – Interclubs Poussins – Mini poussins

Changement des tatamis – achat par la mairie qui nous les revend hors TVA.
Nous avons 600 – 700 euros de revenus/an de participations des autres clubs d’arts
martiaux qui utilisent les tatamis.

Dans 3 ans, nous fêtons les 60 ans du club.



Clôture de l’AG : merci à tous et bienvenue à Raphaël.


